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一  般  質  問  表 

 

○藤 本 勝 美 

  １．令和２年７月豪雨災害により被害を受けた下泊里橋復旧工事及び生活環境整備のた 

    めの周辺道路整備について ……………………………………………………………………… 43 

（１）下泊里橋の仮橋建設、そして、今後において橋梁の本工事が始まるが、同工事 

   のために利用する町道平川線と町道下泊里線が交差する地点の道路環境が狭く、 

   危険であり、将来的な安全生活の確保のため、周辺住民より道路拡幅改良の要 

   望があるが、町としての考えを伺う。 

  ２．町道について ……………………………………………………………………………………… 45 

（１）今まで認定された町道で、整備されていない路線について伺う。 

  ３．児童生徒一人一台のパソコン教育について …………………………………………………… 48 

（１）９月議会において、児童生徒に一人一台のタブレットを配布するパソコン教育 

   について質問し、説明を受けたが、同事業の進捗状況を伺う。 

（２）町内の全児童生徒への配布については、同時期に支障なく実現できたのか伺う。 

（３）タブレット配布を受けた、児童生徒や保護者の反応はどうか伺う。 

 

○大 野 元 秀 

  １．今後の玖珠町の観光施策について ……………………………………………………………… 51 

（１）伐株山における観光整備の経緯と今後の観光素材としての磨き上げについて伺 

   う。 

（２）豊後森機関庫における観光整備の経緯と今後の観光素材としての磨き上げにつ 

   いて伺う。 

  ２．通学路の安全対策、環境整備について ………………………………………………………… 57 

（１）町道適正管理のための現状調査等パトロールについて伺う。 

（２）町内全域の通学路の安全対策として、路側線等の計画的整備について伺う。 

 

○河 野 博 文 

  １．これまでの質問について ………………………………………………………………………… 62 

（１）昨年６月、９月議会で質問した高校生までの医療費無償化についてその後の検 

   討内容を伺う。 

（２）ホッケー場の水道設備の進捗状況について伺う。 

  ２．役場の組織機構改革について …………………………………………………………………… 68 
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（１）来年度も組織機構改革を行う計画があるか伺う。 

（２）これまでの改革により以前より向上したと思われること、また改善しなければ 

   いけないと思われることについて伺う。 

（３）統括・主幹等の呼称について伺う。 

（４）監査事務及び監査事務局の監査内容・監査方法についてどのように考えられて 

   いるか伺う。 

  ３．町づくりビジョン及び１２月補正について …………………………………………………… 71 

（１）カウベルランドくすの運営・将来計画・展望について伺う。 

（２）道の駅くすの現状と今後の運営・将来計画・展望について伺う。 

（３）１２月補正予算概要について伺う。 

 

○細 井 良 則 

  １．資源ごみの分別について ………………………………………………………………………… 76 

（１）本年の４月からペットボトルは缶・ビンと別の袋に入れて排出するようになっ 

   たが、現在までの徹底の状況について伺う。 

（２）ペットボトルの排出の状況について伺う。 

（３）ペットボトルのベール品質について伺う。 

（４）ベールの品質による販売価格の差について伺う。 

（５）今後どのように町民に徹底していくのか伺う。 

（６）不燃物のゴミ袋を町民がわかりやすいデザインに変更して徹底できないか伺う。 

  ２．教職員の長時間労働について …………………………………………………………………… 78 

（１）教職員の長時間労働の現状について伺う。 

   ①在校時間が１か月あたりで８０時間を超える教諭はどのくらいいるか。 

   ②在校時間が１か月あたりで１００時間を超える教諭はどのくらいいるか。 

   ③教職員が１か月あたりで取得する有給休暇はどのくらいあるか。 

（２）教職員の長時間労働への負担軽減対策について伺う。 

（３）長時間労働への負担軽減のため教員の増員ができないか伺う。 

（４）ギガスクール構想のため、長時間労働が余儀なくされるのではないか伺う。 

（５）ＩＣＴ支援員の増員はできないか伺う。 

  ３．町長の公約について ……………………………………………………………………………… 84 

（１）現在まで達成できた公約について伺う。 

（２）残り１年余りで達成できそうな公約について伺う。 

（３）今期で達成できそうにない公約はどれか伺う。 

（４）公約が達成できなかった理由について伺う。 
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○松 下 善 法 

  １．近い将来の町づくりについて …………………………………………………………………… 89 

（１）近い将来に向けた町づくりとして、ハード、ソフトを含む総合的な取り組みが 

   必要であるが、本町の取り組みについて伺う。 

（２）都市計画マスタープランを現在策定しているが、苦労して計画を立てて立派な 

   資料が出来て終わりにならないよう、各課・住民とどのように連携・推進して 

   いくのか伺う。 

  ２．人口減少対策について …………………………………………………………………………… 92 

（１）少子高齢化社会の中で、地方都市の人口減少は喫緊の課題となっているが、本 

   町の取り組みと今後の方針について伺う。 

  ３．脱炭素社会実現について ………………………………………………………………………… 94 

（１）１１月１９日衆議院本会議では「気候非常事態宣言決議」を自民、立憲、公明、 

   共産各党などの賛成多数で可決した。このことについて、本町の考えと取り組 

   みについて伺う。 

（２）脱炭素社会の実現に向けて、企業や個人宅への啓発活動として具体的な対策を 

   考えているのか伺う。 

  ４．改正健康増進法について ………………………………………………………………………… 96 

（１）受動喫煙の防止、分煙について本町の考えと今後の対策について伺う。 

（２）特定屋外喫煙場所を町内の公共施設（庁舎、メルサンホール、運動公園、各自 

   治会館等）に設置する考えはあるのか伺う。 

 

○衞 藤 和 敏 

  １．森林環境について ………………………………………………………………………………… 103 

（１）町として森林環境事業のビジョンがあるか伺う。 

（２）どのような範囲をどのような目的と内容で調査するのか伺う。 

（３）森林環境譲与税の使い方はどう考えているのか伺う。 

（４）民家裏の危険な樹木の伐採に譲与税を使えないか伺う。 

（５）皆伐は災害の危険があるがどのように考えるのか伺う。 

（６）大型機械による大幅作業道は災害につながるが、認識はあるか伺う。 

（７）皆伐の後の植林や管理ができない場合どうするのか伺う。 

（８）小規模林業家による自伐型林業を育成し災害に強い林業にしないか伺う。 

（９）現在の職員体制で対応が充分できるのか伺う。 

  ２．企業誘致について ………………………………………………………………………………… 109 
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（１）工業団地の誘致が進まないが進捗状況を伺う。 

（２）企業誘致班は具体的にどんな取り組みをしているのか伺う。 

（３）工業団地だけでなく、中学校跡地・メルヘンローズ・カウベルランド跡など幅 

   広く考えて対応しているか伺う。 

（４）八幡小学校、古後中学校、日出生中学校、山浦中学校などの活用については、 

   地域住民と町の連携が出来ていないように思うが、どう考えているのか伺う。 

（５）企画書など立案・作成し、出向いてのプレゼンなど積極的なアプローチを行っ 

   ているか伺う。 

（６）町長のトップセールスの考えを伺う。 

  ３．マイナンバー制度の問題点について …………………………………………………………… 113 

（１）全国でマイナンバー関係の情報漏えい等が多発しているが、漏えい件数や内容 

   についてどのようにとらえているのか。また、危険性を認識しているか伺う。 

（２）本町でも起きる可能性があるがセキュリティ対策、人的ミス対策は万全か伺う。 

（３）給付金のオンライン申請にみられたように、マイナンバー制度の行政業務の効 

   率化とは逆に、行政サービスが非効率になっている部分があるのではないか実 

   状と対策を伺う。 

 

○秦   時 雄 

  １．保健福祉について ………………………………………………………………………………… 116 

 子宮頸がん予防について 

（１）子宮頸がん検診の受診率について伺う。 

（２）子宮頸がんワクチンの実施状況及び接種率について伺う（定期接種が始まった 

   当初から現在までの接種状況）。 

（３）公益法人日本小児科学会は各自治体の首長宛に「ＨＰＶワクチン接種通知につ 

   いてのお願い」が昨年に提出されているが、町の見解を伺う。 

（４）対象者に個別通知による周知の実施が必要である考えを伺う（ＨＰＶワクチン 

   は予防接種法における定期接種Ａ類として位置づけられており、自治体は制度 

   の周知を行う義務がある）。 

（５）子宮頸がんワクチンの正しい知識の普及啓発が重要である。現状と課題、今後 

   の取り組みについて伺う。 

  ２．子育て支援について（その１） ………………………………………………………………… 121 

 児童虐待防止対策について 

（１）本町における児童虐待の現状について伺う。 

（２）学校、教育委員会の児童虐待防止の取り組みについて伺う。 
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（３）町、学校、保育所、警察、児童相談所、病院等の関係機関の連携について伺う。 

（４）虐待を受けた児童やその家族等の支援体制について伺う。 

（５）第１期玖珠町子ども・子育て支援事業計画を振り返り、これまでの取り組みの 

   評価について、また、第２期（令和２～６年）の事業計画に児童虐待の支援体 

   制がどう強化されているか伺う。 

（６）子ども家庭総合支援拠点（国の総合強化プラン）について本町の考えを伺う。 

  ３．子育て支援について（その２） ………………………………………………………………… 126 

 子どものインフルエンザ予防接種について 

（１）子どものインフルエンザ予防接種費用を助成する考えはないか伺う。 

  ４．道路の安全確保について ………………………………………………………………………… 128 

 道路上に張り出している樹木等の管理について 

（１）伐採する責任はどこにあるのか伺う。 

（２）条例等で伐採勧告ができる仕組みが必要である。考えを伺う。 

 

○横 山 弘 康 

  １．中津日田道路（地方高規格道路）に対応した町づくり計画（方針）について …………… 130 

（１）中津日田道路の全線供用開始が現実味をおびるなか、町はその効果をどのよう 

   に把握しているのか伺う。 

（２）町として中津日田道路へのアクセスをどのように対応しようとしているのか伺 

   う。 

（３）町としてどのようにその効果を活かそうとしているのか伺う。 

  ２．知られざる郷土の偉人の紹介・顕彰について ………………………………………………… 135 

（１）本町には、様々な分野で活躍をされた多くの偉人といわれる人々がいるが、久 

   留島武彦先生や長野小六氏を除き、町史に記載されているのみで、顕彰が行わ 

   れていない。これらの人々の功績と顕彰をどのように考えているか伺う。 

（２）これらの人々の功績を住民に知らせることをどのように考えているか伺う。 

  ３．行財政改革の中での次年度当初予算編成時期にあたり留意していることについて ……… 137 

（１）活力ある町づくり予算を確保し、行財政の健全化に向けた当初予算編成で特に 

   留意している点について伺う。 

 

○河 島 公 司 

  １．新型コロナウイルス感染対策と豪雨災害対策の影響で過去最大となる予算編成につ 

    いて ………………………………………………………………………………………………… 139 

（１）新型コロナ対策と豪雨災害の影響による予算について伺う。 
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（２）緊急対策にどんな財政対応をしたのか伺う。 

（３）基金の確保や起債返済の影響について伺う。 

（４）今後の政策３か年等に変更が生じるのか伺う。 

（５）今年度内の対策で財源の繰入等の負担はないのか伺う。 

（６）対策の今後の見通しについて伺う。 

  ２．子どもたちと目指すまちづくりについて ……………………………………………………… 144 

（１）久留島武彦文化をどう教育の現場で継承していくのか伺う。 

（２）伝統文化の継承を学校教育と連携できないか伺う。 

（３）地域との連携を高校に働きかけができないか伺う。 

（４）ホッケーの町として、町の支援はできないか伺う。 

（５）高校存続のため、甲子園を目指す支援はできないか伺う。 

 


